AGRAMA 2022 - schön war es!

Die Agrama hat nach 4 Jahren Unterbruch wiederum auf dem Expo Gelände in Bern stattgefunden und am Montag 28. November die Tore geschlossen. Für die Messeleitung aber auch für uns war sie ein toller Erfolg. Viele Besucher, interessante Gespräche und auch das eine oder andere Kubota Fahrzeug durften wir offerieren und verkaufen.

Dieses Mal war der Auftritt von Ad. Bachmann AG mit der Marke Kubota sehr imposant. Eine grössere Ausstellungsfläche, gut ausgerüstete Traktoren gespickt mit den Kubota Anbaugeräten und vor allem für den KUBOTA Ausstellungs-Trailer ernteten wir einige Komplimente.

Dies zu stemmen bedarf einer guten Vorbereitung und Mithilfe. Der Dank gilt unseren Mitarbeitenden, den Lieferanten vor allem aber unseren Kubota Händler. Eine so grosse Beteiligung und Unterstützung seitens unserer Partner durften wir erleben und das hat uns sehr gefreut. Wir sind überzeugt, dass wir in der Branche und bei den Landwirten einen bleibenden Eindruck hinterlassen haben, von dem wir noch lange profitieren können.

Wir danken allen Besucherinnen und Besucher für das Treffen auf unserem Stand und das Interesse an unseren Produkten. Wir freuen uns schon jetzt, Sie an einer der vielen geplanten Vorführungen und Ausstellungen im neuen Jahr begrüssen zu dürfen.









